

ABSTRAK

Nila Amilatus Sofa, (NIM: 1310110297). *Pelaksanaan Evaluasi Model Countenance Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Mejobo Kudus Tahun Pelajaran 2017/2018.* Skripsi, Kudus: Jurusan Tarbiyah / PAI STAIN Kudus, 2018. Pembimbing: Dr. H. Masrukhin, S.Ag, M.Pd.

Penelitian ini bertujuan (1) untuk mengetahui perencanaan pelaksanaan evaluasi model *countenance* di SMA Negeri 1 Mejobo Kudus (2) Untuk mengetahui pelaksanaan mata pelajaran PAI di SMA Negeri 1 Mejobo kudus (3) Untuk mengetahui hasil pelaksanaan evaluasi model *countenance* pada mata pelajaran PAI di SMA Negeri 1 Mejobo kudus.

Penelitian ini dilakukan di SMA Negeri 1 Mejobo Kudus. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif, sesuai dengan obyek kajian maka penelitian ini adalah penelitian lapangan. Metode pengumpulan data yang dilakukan adalah dengan menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi terhadap guru serta peserta didik yang bersangkutan. Dalam penelitian ini terdapat sejumlah siswa dari SMA Negeri 1 Mejobo Kudus yang berjumlah 375 siswa namun peneliti menggunakan kelas X IPS 5, untuk memudahkan dalam penelitian. Semua data dianalisis dengan pendekatan kualitatif dan analisis deskriptif menggunakan logika induksi dan deduksi.

Hasil dalam penelitian ini adalah pelaksanaan evaluasi model *countenance* pada mata pelajaran PAI kelas X IPS 5 di SMA Negeri 1 Mejobo Kudus adalah sebagai berikut: (1) Perencanaan Pelaksanaan Evaluasi Model *Countenance* Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Mejobo Kudus. Perencanaan yang dilakukan guru harus matang sehingga pelaksanaan berjalan dengan baik dan mendapatkan hasil yang diharapkan sehingga dapat meminimalisir faktor-faktor penghambat yang biasa terjadi. (2) Pelaksanaan Model *Countenance* Mata Pelajaran PAI di SMA Negeri 1 Mejobo Kudus. Yaitu meliputi: Pertemuan Pertama & ke dua. 1) Kegiatan pendahuluan. Kegiatan inti: a. Mengamati b. Menanya c. Mengumpulkan data/eksplorasi d. Mengasosiasi e. Mengkomunikasikan. 2) Penutup. (3) Hasil Pelaksanaan Evaluasi Model *Countenance* Pada Mata Pelajaran PAI di SMA Negeri 1 Mejobo Kudus. yaitu sudah mencapai KKM tuntas. Adapun KKM mata pelajaran PAI adalah 77 selain adanya penilaian dari hasil belajar yang bersumber dari ulangan formatif, sumatif, tes lisan maupun tulisan, juga terdapat penambahan penilaian dari perilaku peserta didik meliputi: kesadaran peserta didik dalam menaati tata tertib di sekolah, sopan santun terhadap semua guru, karyawan, teman dan semua yang ada dilingkungan sekolah maupun di luar sekolah, sikap peserta didik ketika mengikuti pelajaran di kelas yakni keaktifan peserta didik, sering bolos dan tidaknya peserta didik dalam mengikuti semua mata pelajaran termasuk PAI, sikap peserta didik ketika mengerjakan soal sering mencontek temannya atau jiplak buku termasuk pengaruh juga dalam penilaian dan tanggung jawab peserta didik dalam menjalankan tugas yang diberikan guru.

Kata Kunci: Evaluasi Model Countenance, Mata pelajaran PAI